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Maricá chegou pra vencer 
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Andrea Cunha destaca
cinco vereadoras na
bancada da Câmara 
Municipal de Maricá. 
O fato é histórico 

Fernanda Torres é uma 
das favoritas ao Oscar 
2025 de Melhor Atriz com 
o filme‘Ainda Estou Aqui’, 
indicado em três categorias
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O patrono da agremiação Washington Quaquá fez questão de cumprimentar o casal de mestre-sala e porta-bandeira  Fabrício Pires e Giovanna Justo. O prefeito 
assistiu ao ensaio técnico ao lado da primeira-dama Gabriela Lopes e de autoridades do município. Páginas 6 e 7
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EDITORIAL

No primeiro dia de atividades do legislativo, a vereadora Andrea Cunha destacou o fato histórico de 
cinco mulheres fazendo parte da Câmara Municipal de Maricá. A edição traz ainda a reeleição da 

deputada estadual Zeidan, que pela terceira vez tem atuação na interlocução e no empoderamento das 
mulheres na Assembleia Legislativa. No Diversão e Arte, Fernanda Torres concorre ao Oscar 2025 com o 
filme ‘Ainda Estou Aqui’. Veja ainda detalhes do último ensaio técnico da União de Maricá, que vai brilhar 
na Série Ouro na Marquês de Sapucaí. Então, folheia aí, e boa leitura!

Sheila Guimarães
 Diretora Executiva
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3/san. 4/kiss — mask. 5/grito. 6/ciosas. 7/minúcia. 8/homólise.
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Será oferecida
capacitação
profissional

 DA REDAÇÃO
 jplagosredacao@gmail.com

                                                                         FOTO SECOM

Uma parceria entre a Pre-
feitura de Maricá e do 
Ministério das Comuni-

cações (MCom) inaugurou no 
dia 17 de fevereiro a Incubadora 
de Inovação Social em Robótica 
e Sustentabilidade de Inoã, que 
abriga um Centro de Recondi-
cionamento de Computadores 
(CRC). No local será oferecida 
capacitação profissional em in-
formática, recuperação de equi-
pamentos e descarte correto de 
resíduos eletroeletrônicos.
 A ação faz parte do programa 
‘Computadores para Inclusão’, 
que renova equipamentos fora do 
uso de órgãos públicos para desti-
ná-los à criação de laboratórios de 
informática em escolas e associa-
ções em todo o Brasil. Esses com-
putadores passam por um pro-
cesso de manutenção nos CRCs, 

onde são restaurados por alunos 
durante os cursos de capacitação 
técnica, dando aos participantes a 
oportunidade de aprender habili-
dades práticas. 
Representando o prefeito Wa-
shington Quaquá, o vice-prefeito 
João Maurício de Freitas ressal-
tou a importância da parceria 
com o MCom para a política 
pública de inclusão digital na ci-
dade. “Essa é uma parceria muito 
estratégica para Maricá. Esse pro-
jeto está saindo do papel fruto de 
uma emenda do então deputado 

federal e atual prefeito Quaquá”, 
disse Freitas.
O ministro de Estado de Co-
municações, Juscelino Filho, 
destacou a importância do 
programa ‘Computadores para 
Inclusão’ no apoio e na viabili-
zação de iniciativas de promo-
ção da inclusão digital. “A gente 
tem buscado levar educação, 
inovação, tecnologia e acesso 
para pessoas vulneráveis em 
comunidades, fazendo a desti-
nação correta do lixo eletroele-
trônico”, disse o ministro.

A doação de órgãos pode 
salvar vidas. Por isso, a 
captação de órgãos tem 

ganhado cada vez mais espaço 
nos hospitais municipais de 
Maricá por meio do Sistema 
Único de Saúde (SUS). Desde 
que o município passou a in-
tegrar o Programa Estadual de 
Transplantes (PET) em 2022, 
26 procedimentos já foram 
realizados nos hospitais Dr. 
Ernesto Che Guevara e Con-
de Modesto Leal. A criação de 
um heliponto no Hospital Dr. 
Ernesto Che Guevara, inau-
gurado em julho de 2024 em 

parceria com a Companhia 
de Desenvolvimento de Mari-
cá (Codemar), garantiu mais 
agilidade ao transporte dos 
órgãos.
No dia 13 de janeiro, o hospital 
realizou uma captação múlti-
pla de órgãos de um morador 
de Bambuí, de 30 anos. Foram 
retirados pulmões, coração, 
rins, fígado, córneas e muscu-
latura esquelética. Os órgãos 
foram transportados via aérea 
para transplantes pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS), contri-
buindo para salvar vidas de pa-
cientes na fila de espera.

Maricá entrou para o PET em 2022 e já realizou 26 procedimentos

 Captação de órgãos
 ampliada na cidade

                                                  FOTO SHEILA GUIMARÃES

A ação faz parte do programa ‘Computadores para Inclusão’

Maricá ganha Incubadora de 
Robótica e Sustentabilidade

   Fevereiro 2025
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Um falcão filhote foi resgatado do  inte-
rior do CEPT Leonel de Moura Brizola, 

em Itaipuaçu. Os agentes do Grupamento 
Especial de Defesa Ambiental (Gedam) fo-
ram acionados pelo Disque-Ciosp e retira-
ram a ave de rapina. O falcão filhote recebeu 
os primeiros cuidados e foi encaminhado 
para a avaliação especializada da Secretaria 
de Meio Ambiente e Sustentabilidade, ga-
rantindo a recuperação antes de uma pos-
sível reintegração à natureza. A Secretaria 
orienta que, caso um animal silvestre seja 
encontrado, a população entre em conta-
to por meio do telefone 153 ou do Disque 
Ciosp: (21) 96809-1516.

O Comitê de Bacia Hidrográfica Lagos São João 
(CBHLSJ), junto com a equipe do Instituto 

Estadual do Ambiente (INEA), realizou na última 
semana, uma visita técnica à Laguna de Araruama 
para identificar pontos críticos e promover uma 
ação emergencial de limpeza de macroalgas. A ini-
ciativa visa melhorar a circulação da água e mini-
mizar os impactos ambientais e econômicos para 
os pescadores locais. A ação foi acompanhada por 
técnicos do INEA e representantes da comunidade 
pesqueira. O superintendente do INEA na Região 
dos Lagos, Valdemir Dias, conhecido como Vavá, 
destacou a importância do trabalho conjunto.

Morador de São Pedro da Aldeia 
fez uma denúncia anônima so-

bre um possível foco do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor da den-
gue, zika e chikungunya. Segundo o 
relato, uma piscina localizada na Rua 
Manoel Moraes, nº 77, está há sema-
nas destampada, com água verde e 
parada, o que pode favorecer a proli-
feração do mosquito. Após denúncia 
do Jornal Portal Lagos, a Prefeitura 
do município por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, informou que 
o setor de Vigilância em Saúde foi 
acionado para verificar o caso.

                                                   FOTO / MORADOR 
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Visita técnica combate 
macroalgas em Araruama

                                                            FOTO SECOM                                               FOTO DIVULGAÇÃO

Deputada Zeidan é reeleita na 
Mesa Diretora da Alerj

São Pedro da Aldeia amplia 
rede de abastecimento de água 

                               FOTO  DIVULGAÇÃO

                               FOTO  DIVULGAÇÃO

Filhote de falcão resgatado 

Combatendo o Aedes aegypti

A concessionária Prolagos apresentou no 
dia 12 de janeiro os detalhes das obras 

de ampliação da rede de abastecimento no 
bairro Parque Arruda.  O encontro reuniu 
moradores, representantes da empresa e au-
toridades locais. As intervenções devem ser 
concluídas até o fim de maio. Serão cons-
truídos mais de 22 quilômetros de rede, be-
neficiando mais de 600 famílias com acesso 
à água tratada. Durante o encontro, os mo-
radores puderam esclarecer dúvidas sobre 
a implantação da rede, documentação ne-
cessária para solicitação de ligação de água 
e as condições especiais oferecidas para o 
cadastro. Também foi abordado o acesso ao 
benefício da Tarifa Social

A d e p u t a d a 
estadual Zei-
dan (PT)  foi 

reeleita como uma 
das vice-presiden-
tes da Assembleia 
Legislativa do Esta-
do do Rio de Janei-
ro. Em seu terceiro 
mandato, a deputa-
da tem atuação for-
te na interlocução e 
no empoderamento 
das mulheres. “Esse 
é o mandato com 
maior representa-
ção feminina no 
parlamento estadu-
al e também a maior 
participação de mu-
lheres deputadas integrando a Mesa Diretora. Isso é uma conquista. Como integrante do 
PT entendo que a política se faz com diálogo, foco e objetivo e nós dialogamos visando 
a população do estado do Rio de Janeiro, pois queremos um Estado melhor para todos”, 
afirmou a parlamentar.
Dos 13 integrantes da Mesa Diretora, cinco são mulheres. Nesta legislatura também está a 
maior representatividade feminina na Alerj, atualmente 16 deputadas estaduais represen-
tam as mulheres na Alerj, sendo o PT a maior bancada feminina com cinco parlamentares.
Carreira política
A deputada é presidente da Frente Parlamentar em Defesa do Samba, Carnaval e dos Blocos 
de Rua e da Frente Parlamentar de Diálogo com as Torcidas Organizadas em favor da Paz 
nos Estádios e Eventos Esportivos.
Zeidan presidiu a CPI da Enel/Light onde foram encaminhadas 126 medidas para a melho-
ria dos serviços de energia, foi relatora da CPI da violência contra a mulher e tem diversas 
leis que protegem as mulheres e garantem seus direitos, como o Observatório do Feminicí-
dio e o Programa de Enfrentamento ao Feminicídio. Entre outros feitos, ela também é coau-
tora da lei que institui a política estadual de economia solidária no Estado do Rio de Janeiro.
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Andrea Cunha destaca 
mulheres no legislativo

No primeiro dia de atividades na 
Câmara Municipal de Maricá, 
a vereadora Andrea Cunha 

recebeu seus colegas de bancada com 
uma saudação. A parlamentar ressal-
tou um fato histórico quando cinco 
mulheres ocupam a bancada no legis-
lativo da cidade.
“Hoje, no primeiro dia das atividades 
legislativas, vivemos um momento 
histórico na Câmara Municipal! Pela 
primeira vez, somos cinco mulheres 
vereadoras, ampliando a representati-
vidade feminina no legislativo e fazen-
do valer nossas pautas e nossa visão 
de mundo. Com essa força, seguimos 
firmes na missão de transformar nossa 
cidade, apoiando incondicionalmente 
projetos que promovam os direitos das 
mulheres e das minorias. O compro-
misso continua: mais igualdade, mais 
inclusão e mais mudanças reais no cotidiano das pessoas e das famílias de Maricá”, disse a vereadora.
Andrea ainda destacou  o prazer de ver essa transformação. “Eu me sinto coletivizada por tantas 
mulheres nessa Câmara. Nós estivemos no mandato passado, fiquei aqui dois anos e três meses, 
num mandato solitário enquanto feminina, mas eu fui muito abraçada por todos os vereadores, 
inclusive a gente percebeu uma mudança entre todos nós aqui. Os nossos vereadores abraçaram 
muito os projetos para o público feminino, isso foi muito bacana, porque aí é que começa a 
transformação social e um olhar pra cidade de uma forma mais igualitária, mais justa”, pontuou.
Ao agradecer o coletivo, ela ressaltou o nome das colegas Adriana Costa, Rita Rocha, 
Kelly Bernardo e Cris Correa. “Vou falar muito de vocês, porque é um marco histórico, 
porque há 20 anos a gente não tinha tantas mulheres na Câmara”, destacou, ressaltando 
a importância da voz feminina na política. 

                                 FOTO  DIVULGAÇÃO



                                              FOTO DIVULGAÇÃO
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Filme brasileiro é um dos 
favoritos ao Oscar 2025

‘Ainda Estou Aqui’ concorre em três categorias e pode levar as estatuetas
                                                                            FOTO DIVULGAÇÃO

A premiação mais impor-
tante do cinema está che-
gando! Na noite de do-

mingo, 2 de março, o Brasil estará 
acompanhado de perto  o resul-
tado da maior premiação do ci-
nema. Afinal, um filme brasileiro 
ficou em destaque. ‘Ainda Estou 
Aqui’ concorre em três catego-
rias: Melhor Filme; Melhor Fil-
me Internacional e Melhor Atriz, 
para Fernanda Torres.
Entre os dias 11 e 18 de feverei-
ro foi concluída mais uma etapa 
da votação, também realizada 
on-line. A diferença é que, dessa 
vez, os membros da Academia de 
Artes e Ciências Cinematográficas 
(AMPAS, na sigla em inglês) vota-
ram em todas as categorias do Oscar.

Após a apuração, dois sócios da 
auditoria PricewaterhouseCoo-
pers ficarão com as maletas que 
levam os envelopes da premia-
ção, que serão abertos dia 2 de 
março, em Los Angeles, na 97ª 
cerimônia do Oscar.
              
                Filme de sucesso

‘Ainda Estou Aqui’, primeiro fil-
me original Globoplay,  já ganhou 
38 prêmios, desde que começou a 
percorrer o circuito de festivais 
no ano passado. O longa dirigido 
por Walter Salles levou o prêmio 

Ambientado nos anos mais intensos da ditaduta militar, o longa-metragem traz uma trilha sonora poderosa

NUCIA FERREIRA
 jplagosredacao@gmail.com
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de Melhor Roteiro no Festival 
de Veneza, garantiu o Globo de 
Ouro de Melhor Atriz de Drama 
para Fernanda Torres, além das 
três indicações ao Oscar.
O roteiro de Murilo Hauser e 
Heitor Lorega foi baseado na au-
tobiografia homônima de 2015, 
escrita por Marcelo Rubens Pai-
va. A trama retrata a história au-
tobiográfica do autor com enfo-
que na vida de sua mãe, Eunice 
Paiva, uma advogada que acabou 
se tornando ativista política na 
sequência da prisão e consequen-
te desaparecimento de seu mari-
do, Rubens Paiva, pela ditadura 
militar brasileira. O elenco con-
tou ainda com Selton Mello, An-
tônio Saboia, Valentina Herszage, 
Maria Manoella, entre outros.
                    
                    Premiação

A 97ª cerimônia de entrega dos 
prêmios será realizada em Los 
Angeles, na Califórnia, e será 
apresentada pelo comediante 
Conan O’Brien. No Brasil, a ceri-
mônia terá transmissão da TNT, 
com participação de Ana Fur-
tado e Lázaro Ramos e na Max. 
Na Globo, vai ser apresentada 
por  Maria Beltrão, a partir das 
21h55, para todo o Brasil, com 
exceção do Rio de Janeiro. Quem 
estiver no Rio, vai acompanhar os 
desfiles das escolas de samba na 
íntegra, com flashes dos momen-
tos mais importantes do OSCAR 
direto de Los Angeles. O sinal da 

TV Globo com a transmissão do 
OSCAR ao vivo estará disponível 
no Gshow ou no g1.
Confira as principais categorias 

e seus indicados.

Melhor Filme: “Anora”; “O Bruta-
lista”; “Um Completo Desconhe-
cido”; “Conclave”; “Duna: Parte 
II”; “Emilia Pérez”; “Ainda Estou 
Aqui”; “Nickel Boys”; “A Substân-
cia”;  e “Wicked”. Melhor Atriz: 
Fernanda Torres - “Ainda Estou 
Aqui”; Cynthia Erivo - “Wicked”; 
Karla Sofía Gascón - “Emilia Pé-
rez”; Mikey Madison - “Anora”; e 
Demi Moore - “A Subtância”.
Melhor Ator: Adrien Brody - “O 
Brutalista”; Timothée Chalamet 
- “Um Completo Desconheci-
do”; Colman Domingo - “Sing 
Sing”; Ralph Fiennes - “Concla-
ve”; Sebastian Stan - “O Apren-
diz”.  Melhor Atriz Coadjuvante:  
Monica Barbaro - “Um Completo 
Desconhecido”; Ariana Grande 
- “Wicked”; Felicity Jones - “O 
Brutalista”; Isabella Rossellini 
- “Conclave”; e  Zoe Saldaña - 
“Emilia Pérez”.  Melhor Ator Co-
adjuvante: Yura Borisov - “Ano-
ra”; Kieran Culkin - “A Verdadeira 
Dor”; Edward Norton - “Um 
Completo Desconhecido”; Guy 
Pearce - “O Brutalista”; Jeremy 
Strong - “O Aprendiz”. Melhor 
Filme Internacional: “Ainda Es-
tou Aqui”; “A Garota da Agulha”; 
“Emilia Pérez”; “The Seed of the 
Sacred Fig”;  e “Flow”.

A rainha de bateria Rayane Dumont promete revelar segredo 
quardado a sete chaves durante o desfile oficial

Chegou a hora do desafio! A União de Maricá está pronta 
para entrar na Marquês de Sapucaí para o desfile da Série 
Ouro do Carnaval Carioca. No dia 28 de fevereiro os 1600 

componentes da agremiação carnavalesca vão vestir suas fanta-
sias para representar o enredo ‘O Cavalo de Santíssimo e a Coroa 
do Seu 7, uma homenagem à mãe de santo Cacilda de Assis e à fi-
gura de Seu 7 da Lira, um exu festeiro da umbanda carioca. Serão 
18 alas e três carros alegóricos.

Criada há 10 anos, a Escola de Samba galgou seu lugar ao sol. 
Atualmente, sob o olhar do carnavalesco Leandro Vieira, que as-
sumiu a agremiação em 2024. “Maricá se apresenta na Sapucaí ao 
lado de grandes escolas, competindo com Império Serrano, Está-
cio de Sá e União da Ilha. São três agremiações emblemáticas nes-
sa disputa do acesso à elite. A escola está ensaiando forte, temos 
um grande coreógrafo na comissão de frente, os casais de mestre 
sala e porta-bandeira, uma bateria potente e, aliado a isso, toda 
essa construção das alegorias”, ressaltou Leandro.  

Nos últimos retoques, Leandro falou da importância da harmo-
nia no Carnaval. “Estamos nos últimos ajustes. Quando faltar 
dois dias para o desfile vamos embalar as alegorias para levar ao 
palco principal e apresentar esse trabalho completo que é quando 
os componentes se encontram com o conjunto alegórico e tudo 
aquilo que foi ensaiado tem que valer”, concluiu o carnavalesco.

Na comissão de frente da União de Maricá, o coreógrafo Patrick 
Carvalho sabe que tem uma grande responsabilidade nas mãos. 
“Quando a gente entra com aquela Comissão de Frente, o chão 
esquenta para a comunidade pisar e impulsionar o canto forte. É 
um espetáculo à parte”, destaca o profissional de dança, que ensaia 
com 15 bailarinos e organiza um desfile impactante na Sapucaí.
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A União de Maricá fez seu primeiro teste na Marquês de Sapucaí. O ensaio contou com a 
presença do prefeito Washington Quaquá (PT) e da primeira-dama Gabriela Lopes. Pa-
trono da agremiação, Quaquá comemorou o desempenho da escola. “A União de Maricá 
brilhou no ensaio técnico! Não tem pra ninguém! A escola toda cantando, com evolução 
impecável. Tudo para ser campeã! Vamos juntos rumo à vitória!”, celebrou.

A agremiação, que é apoiada pela Prefeitura de Maricá, empolgou em vários momentos, 
inclusive com a bateria comandada pelo Mestre Paulinho que entrou na avenida com 
todos os 250 integrantes descalços deu um verdadeiro show no Ensaio Técnico, com ca-
dência e Segundo Paulinho, o objetivo de entrar descalço na avenida foi pedir licença aos 
Orixás em respeito ao enredo da agremiação:  ‘O Cavalo de Santíssimo e a Coroa do Seu 
7’. A empolgação foi grande com a passagem da bateria ‘Maricadência’, que será represen-
tada também pela rainha de bateria Rayane Dumont.

O casal de mestre-sala e porta-bandeira  Fabrício Pires e Giovanna Justo também se ren-
deu ao batuque que fez o coração da Sapucaí pulsar mais forte!

  União de Maricá pronta para brilhar na Sapucaí
                                                          FOTOS SHEILA GUIMARÃES

A agremiação carnavalesca tem tudo para competir e ganhar o desfile da Série Ouro no Carnaval 2025

O carnavalesco Leandro Vieira e o coreógrafo Patrick Carvalho

A Comissão de Frente está afiada na coreografia para o dia do desfile oficial 

Mestre Paulinho orientou os componentes da bateria a fazer o ensaio com os pés no chão

O prefeito de Maricá Washington Quaquá acompanhou o ensaio do 
Camarote Favela, que ele fundou há cinco anos
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Municípios alertaram
a população para as
altas temperaturas
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Calor excessivo no Estado:
veja as recomendações

                                 FOTO /POLÍCIA CIVIL

Entrando pelo Cano
de olho nas motocicletas

Cuidado motoqueiros!  A 
Polícia Civil de Iguaba 

Grande, em parceria com a 
Secretaria Municipal de Or-
dem Pública, começou no dia 
20 de fevereiro a operação 
‘Entrando pelo Cano’, voltada 
para a fiscalização e apreensão 
de escapamentos irregulares 
com ruídos acima do permi-
tido pela legislação vigente. 
Além disso, a ação busca iden-
tificar possíveis autores de cri-
mes na condução de veículos.
Na primeira fase da opera-
ção, dezenas de motocicletas 

foram abordadas, resultando 
na apreensão de 18 escapa-
mentos em desacordo com a 
lei. Segundo as autoridades, a 
iniciativa visa garantir a tran-
quilidade e a segurança da po-
pulação, combatendo práticas 
que geram perturbação do 
sossego e podem estar asso-
ciadas a infrações mais graves. 
A operação faz parte de um 
planejamento maior e será re-
alizada ao longo do ano, com 
novas fiscalizações e ações es-
tratégicas para coibir irregula-
ridades no trânsito da cidade.

O calor excessivo estacio-
nou no Estado do Rio nas 
últimas semanas de feve-

reiro. As previsões meteorológi-
cas apontaram para temperaturas 
elevadas em vários municípios 
do Estado. O dia mais crítico foi 
em 17 de fevereiro, quando em 
alguns locais foi registrado até 44 
graus Celsius. As prefeituras dos 
municípios de Maricá e São Pe-
dro da Aldeia alertaram a popu-
lação sobre o calor extremo.
Em Maricá, a prefeitura, por 
meio da Secretaria de Proteção 
e Defesa Civil, informou sobre a 
falta de chuva em decorrência da 
atuação do sistema de alta pres-
são atmosférica, que influencia 
as condições do tempo na cidade.
A população de São Pedro da 
Aldeia também foi alertada pelas 
autoridades para ficar atenta para 

a onda de calor extremo durante 
a semana, com temperaturas que 
podiam chegar aos 37º. O alerta 
é feito pela Secretaria Munici-
pal de Saúde, conforme dados 
da Secretaria de Estado de Saú-
de do Rio de Janeiro.

Para proteger a população, os 
municípios recomendaram uma 
série de cuidados básicos para 
evitar a desidratação. Entre os 

cuidados, beber pelo menos  2,5 
litros de água por dia, mesmo sem 
sentir sede. Inclua sucos naturais, 
chás e água de coco em sua rotina; 
a alimentação deve ser leve, com 
preferência para frutas e saladas; 
evitar a exposição ao sol nos horá-
rios de pico; usar roupas adequa-
das para o verão; os cuidados com 
idosos, crianças e animais devem 
ser redobrados; ambiente arejado 
é recomendado também.

Escapamentos retirados das motos apreendidos na 129ª Delegacia de Polícia

   Fevereiro 2025

 O calor extremo assustou moradores de alguns municípios do Estado


